

# Kebakaran Terjadi di Ruko Empat Lantai di Jalan Gunung Sahari Senin Dini Hari Tadi

Kebakaran terjadi dalam suatu ruko [Berita Olahraga Internasional](#) empat lantai di Jalan Gunung Sahari, Sawah Besar, Jakarta Pusat Senin pagi hari barusan.

Kepala Suku Dinas Gulkarmat Jakarta Pusat Asril Rizal menjelaskan Pos Pasar Baru terima informasi ada kebakaran pada jam 03.05 WIB. Seterusnya, Suku Dinas kerahkan lima unit mobil pemadam kebakaran dengan 25 personil.

Petugas datang di lokasi jam 03.10 WIB selanjutnya dalam kurun waktu tiga menit langsung dilaksanakan pemadaman api.

Asril mengutarakan ada kendala saat lakukan pemadaman di ruko yang ada Jalan Gunung Sahari Raya No.2B RT.016 RW.03 Kelurahan Gunung Sahari Utara, Kecamatan Sawah Besar,

Keadaan ruko yang terkunci menghalangi proses pemadaman api, hingga petugas harus membedah paksakan lebih dulu.

Masalah yang lain ditemui petugas damkar ialah listrik yang berpijar saat kebakaran terjadi. Mengakibatkan, api masih tetap jadi membesar.

Karena api terus jadi membesar Suku Dinas Gulkarmat Jakarta Pusat lalu menambahkan kembali 13 unit berikut simpatisan dengan 65 personil.

Berdasar laporan, waktu dilokalisir pada jam 03.27 WIB, dan pendinginan dilaksanakan jam 03.38 WIB. Asri mengutarakan, api di ruko empat lantai itu sukses dipadamkan pada jam 04.20 WIB.

Dari laporan yang diterima, Asril mengutarakan luas object ruko empat lantai yang terbakar yaitu 600 mtr. persegi. Rugi diprediksi sekitar Rp500 juta dan tidak ada korban jiwa.

Sangkaan pemicu kebakaran belumlah diketahui karena ruko empat lantai itu kosong dan saat terima laporan api telah jadi membesar.

PMI Jakarta Selatan salurkan sumbangan untuk korban kebakaran di Jalan Manggarai Utara 2 RT 011/RW01, Manggarai, Tebet sebagai wujud support.

Lurah Manggarai menjelaskan lokasi kebakaran akan dibikin bersih keseluruhan di hari Senin.

Topik mengenai peristiwa tahunan Solstis Desember bisa terjadi pada 21-22 Desember 2022 jadi informasi paling populer Hebat 3 Tekno Informasi Hari Ini.

PMI Jaksel memberi kontribusi makanan dan air minum sampai perlengkapan tidur dan mainan anak untuk korban kebakaran di Manggarai.

BMKG menolak bibit siklon tropis 98S sebagai pemicu musibah kebakaran di Manggarai, Sabtu.

Keadaan di lokasi kebakaran hujan lebat dibarengi petir dan angin.

BPBD DKI Jakarta membagikan logistik dan kontribusi hidup dasar untuk 230 penyintas kebakaran di Manggarai, Jakarta Selatan, Sabtu tempo hari.

Kebakaran menerpa beberapa puluh rumah di Kelurahan Manggarai, Jakarta Selatan sore hari ini. Kejadian itu mengakibatkan 230 korban pindah.

Sepuluh orang, terhitung lima anak, meninggal dalam kebakaran dalam suatu bangunan rumah di Vaulx-en-Velin, Lyon,, Prancis

Pemerintah kota Jakarta Pusat akan melangsungkan aktivitas bersihkan kaki ibu dalam acara car free day hari Ahad kelak.